

Realmente quiero agradecer a la maestra y te lo recomiendo por tus problemas de

Escrito por matine - 20/06/2018 22:43

Mi nombre es carole, vengo a intervenir y aclararé a cualquiera que haya quedado decepcionado como yo de que no hay nada tarde. Cargar cuando queramos podemos, después de un momento de decepción con mi ex que ahora es nuevamente elegido el mi corazón tuve que llamar al maestro biowa que realmente hizo un milagro en mi vida. Me permitió encontrar la paz de corazón. Muchas gracias a este gran maestro que no deja de hacer el bien a su alrededor

Te dejo su correo: profbiowa@gmail.com

Re: Realmente quiero agradecer a la maestra y te lo recomiendo por tus problemas de

Escrito por Melo09 - 24/10/2018 23:29

la gente usualmente busca mediadores para los conflictos en pareja pero no todo el tiempo es lo mas sano
